



P T A 通信

北辰



2024年 9月号

愛媛県立北宇和高等学校

<https://kitauwa-h.esnet.ed.jp/>

[9月]

日	曜	行事内容	
1	日		
2	月		
3	火	体育祭予行	
4	水	体育祭準備	
5	木	体育祭	
6	金	体育祭予備日	
7	土	3年生さんぼう看護医療模試② 3年生ベネ・駿大学入試共通テスト模試(～8日)	
8	日		
9	月	面談週間 (校納金)	
10	火		
11	水		
12	木		生徒会役員改選 (6限 ①～⑤45分短縮授業)
13	金		生徒各種委員会
14	土		
15	日	宇和島青年会議所70周年記念まつり (きさいや広場)	
16	月	(敬老の日)就職試験開始	
17	火	2年さんぼう小論文模試 3年進研基礎小論文模試①	
18	水	月曜授業(1～7限)漢字テスト⑤	
19	木	全校集会(生徒会役員認証式、各種委員会発表)	
20	金	通学指導③ 修学旅行結団式(6限)	
21	土		
22	日	(秋分の日)全商情報処理検定	
23	月	(振替休日)	
24	火		
25	水	修学旅行 1年インターンシップ(～27日) 3年主権者教育講演会(5限)	
26	木		えひめ未来マイスター研修(今治)
27	金		
28	土	土曜補習①	
29	日		
30	月		

体育祭への意気込み

9月5日(木)に体育祭が開催されます。今年のスローガンは、『燃え上がれ 君の笑顔がナンバー1』(3年1組細川 昊輝さんの案)です。各団体とも本番に向け、練習や準備に取り組んでいます。そこで、各団体の団長に意気込みを熱く語っていただきました!!

紅嶺(こうれい) 中平 嘉夷(3-1)

私たち紅嶺団体は、三年生が中心となり日々練習に取り組んでいます。

団長になったからには、紅嶺全体を引っ張っていけるように全力で頑張りたいと思います。目標は総合優勝することです。去年の雪辱を果たせるように、学年関係なくみんなが団結して全力で楽しめる体育祭にしたいと思います。

3年生は、最後の体育祭です。悔いが残らないよう頑張らしましょう!全員が紅嶺で良かったと思えるように頑張るので、ついてきてください!紅嶺優勝間違いありません!

(紅嶺のクラス: 1-1、2-1、3-1)



碧流(へきりゅう) 川上 嵐(3-2)

僕たち碧流団体は、三年生が中心となり、練習に励んでいます。男女や学年関係なく、一致団結して総合優勝を目指して頑張ります。

体育祭練習では大変なこともあると思いますが、他の団にも負けないように頑張らしましょう。

三年生の皆さん、一、二年生の手本となり、率先して行動していきましょう。また、今年が最後の体育祭です。一生の思い出に残る最高の体育祭にしましょう。碧流絶対優勝するぞー!

(碧流のクラス: 1-2、2-2、3-2)



北辰(ほくしん) 芝 勇進(3-3)

僕たち北辰団体は、三年生中心に毎日明るく、一生懸命練習に取り組んでいます。北辰と言えば、とにかくどの学年も仲が良く、元気なので、チームワークではどこにも負けません。このチームワークを生かし、総合優勝することが目標です。

僕たち三年生にとっては、最後の体育祭です。やるからには勝ちにこだわって、みんなで頑張る笑顔で終わられるようにしましょう!今年こそは北辰が総合優勝できるようにみんなで盛り上げていくぞー!

(北辰のクラス: 1-3、2-3、3-3)



※本校のホームページにも掲載しておりますので、御確認ください。

〈大学見学〉

8月1日（木）2年生の希望者が高知工科大学と高知県立大学の見学に行きました。最初に高知工科大学で学校紹介やキャンパスツアーをしていただきました。午後からは、高知県立大学へ。社会福祉学部と健康栄養学部に分かれて見学させていただいた後、学校紹介や入試の説明をしていただきました。バスでの移動は少し長かったです。大学の講義や入試について知る良い機会となりました。



〈オープンスクール〉

8月17、18日の2日間オープンスクールが行われ、県内外からたくさんの中학생や保護者の方が参加してくださいました。1日目は、学校紹介の動画を観ていただいた後、カルミン、ロールケーキ、ハーバリウムの実習を体験していただきました。2日目は、乗馬体験の予定でしたが、雨のため馬には乗ることができず、厩舎の中を見学していただき、馬術部の生徒が丁寧に説明してくれました。遠方からお越しいただき、ありがとうございました。



〈第35回全日本高等学校馬術選手権大会報告〉

8月7日から9日の3日間、北海道ノーザンホースパークという大自然に囲まれた素晴らしい環境の下で全日本高等学校馬術選手権大会が開催されました。この数年この競技の中四国地区予選会では上位に入れず、参加することのできなかつた憧れの大会です。今年度は、シード2名枠があり中四国地区予選会4位で出場することができました。

8月7日は打合せ・抽選会、開会式、1回戦の下見、交流会がありました。2日目、8月8日は全国のブロックを勝ち抜いた28名が、乗馬の基本テクニックを大切にハンターシート（審査基準）を用いた基本障害競技で1回戦に挑みました。7頭の馬に振り分けられた4名戦では、Aブロックで中四国地区予選会で3位となった広島なぎさ高校の富春大空選手にも勝ちAブロック2位で勝ち上がり2回戦に進みました。

2回戦は、馬場馬術競技第2課目C。今年度は、昨年度8位までに入賞したシード選手3名を含む21名が6頭の馬に振り分けられ4名または3名戦で戦いました。B-1ブロックでラリユール号で3名が競技をしブロックの中で1位から3位までが1.45点の差という接戦でしたが62.291点で3位という結果になり、3回戦に進むことができませんでした。ほんの少しの演技で差が出てしまい残念でしたが、上位で互角に戦う力は大いにあると確信しました。こうして全国の舞台上で活躍できるのは、これまで支えてくれた多くの方々のおかげです。ありがとうございました。



北宇和高校インスタグラムやっています！
こちらもよろしくお願ひします。 →
<https://www.instagram.com/Kitauwakoukou/>

